
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈話し合われた主な内容〉 

〇コロナ禍の中ではあるが、町内会でも何か開催できることはないか考えている。しかし、

実施して感染が広がってしまったらどうしようか不安である。 

→学校としても、感染症対策をしながら、工夫して実施できることを進めていきたい。 

 

〇学校保健委員会を開催しているのか。 

→各種検診で学校医さんが来校された時にお話をして交流している。今後開催も含め

検討していきたい。 

 

〇子どもらしい姿で楽しそうに活動している様子が見られてうれしい。今後も、できるこ

とをできる範囲で取り組んでいただきたい。校内に掲示されている図工の作品が素敵な

題材ですばらしい。 

 

〇夏場のマスクの着用について 

→学校でも検討していく。熱中症対策や登下校、外での活動の時には無理に着用しなく

てもよいこと等について、学校だよりや地域からも啓発していく。 

 

〇見守り隊が高齢化にともない、続けていけるか心配である。 

→PTA活動で、月初めに「見守り活動重点日」を設定し、協力できる保護者にお願い

している。今後、話し合いの場を設けることも含め検討し、地域の皆様とともに子ど

もたちを見守る体制をつくっていきたい。 


